



Communiqué de presse

Paris, le 21 juin 2018

La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen annonce l'extension de l'expérimentation du Pass Culture à un cinquième département, le Finistère

Lors du déplacement du Président de la République en région Bretagne, la Ministre de la Culture a annoncé l'extension de l'expérimentation du Pass Culture, à la rentrée prochaine, à un cinquième département, le Finistère. Il s'ajoute aux quatre départements déjà retenus: Bas Rhin, Guyane, Hérault et Seine Saint-Denis.

L'exceptionnelle vitalité culturelle de la Bretagne, fondée sur un réseau d'acteurs locaux remarquables et soutenue par une pratique artistique exemplaire, justifie pleinement ce choix. Dans le prolongement du parcours d'éducation artistique et culturelle des jeunes, le Pass Culture fournira un instrument de découverte des différentes programmations culturelles et encouragera l'exploration de tous les lieux - salles de concert, théâtres, cinémas, festivals, musées, lieux de patrimoine, etc.